

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dan pembahasan dapat diperoleh beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Keadaan penerapan manajemen berbasis sekolah SMA Negeri di Kecamatan Bilah Hulu Tahun 2017 dari 7 indikator secara keseluruhan sudah tergolong cukup baik dengan rata-rata 2,93 (73,25%). Dari 7 indikator tersebut yangmana 5 diantaranya tergolong baik yang terdiri dari manajemen kurikulum dan program pengajaran, manajemen kesiswaan, manajemen keuangan, manajemen sarana dan prasarana pendidikan serta manajemen pelayanan khusus. Sedangkan 2 indikator manajemen berbasis sekolah yang tergolong cukup baik yakni manajemen tenaga kependidikan dan manajemen pengelolaan hubungan sekolah dan masyarakat.
2. Keadaan hasil belajar mata pelajaran geografi kelas XI IPS SMA Negeri di Kecamatan Bilah Hulu tahun 2017 sebanyak 22 siswa yang memiliki nilai di bawah KKM 78 dengan persentase 45,83% sedangkan sebanyak 26 siswa yang memiliki nilai di atas KKM dengan persentase 54,17%.
3. Hubungan penerapan manajemen berbasis sekolah SMA Negeri dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran geografi kelas XI IPS di Kecamatan Bilah Hulu tahun 2017 cukup baik. Hal ini dibuktikan $r_{hitung} = 0,328 > r_{tabel} = 0,291$ yang diperoleh $t_{hitung} = 2,336 > t_{tabel} = 2,013$ pada taraf signifikansi 95% atau alpha 5% hipotesis diterima. Sehingga ada hubungan yang signifikan antara

penerapan manajemen berbasis sekolah SMA Negeri dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran geografi kelas XI IPS di Kecamatan Bilah Hulu. Kuatnya hubungan antara penerapan manajemen berbasis sekolah SMA Negeri dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran geografi adalah 10,76%.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dapat diperoleh beberapa saran sebagai berikut:

1. Penerapan manajemen berbasis sekolah SMA Negeri di Kecamatan Bilah hulu tahun 2017 tergolong cukup baik, namun masih memiliki 2 kelemahan yaitu manajemen tenaga kependidikan dan manajemen pengelolaan hubungan sekolah dan masyarakat. Sehubungan dengan itu sudah selayaknya agar kepala sekolah dan perangkat lainnya dapat memperhatikan dan meningkatkan tenaga kependidikannya serta hubungan sekolah dengan masyarakat pada masa yang akan datang.
2. Hasil belajar siswa pada mata pelajaran geografi kelas XI IPS SMA Negeri di Kecamatan Bilah Hulu 45,83% masih di bawah KKM. Oleh karena itu, sudah sewajarnya agar guru geografi dapat meningkatkan materi sesuai dengan yang diharapkan semester genap.
3. Pada umumnya hubungan penerapan manajemen berbasis sekolah SMA Negeri dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran geografi kelas XI IPS di Kecamatan Bilah Hulu tahun 2017 cukup baik. Namun sehubungan dengan itu selayaknya seluruh perangkat sekolah memperhatikan dan meningkatkan hal tersebut pada masa yang akan datang.